

FÚTBOL.

Vida de patio

EL COLEGIO SALESIANOS DE DEUSTO PRESENTÓ A TODOS SUS EQUIPOS DE FÚTBOL EN UN ACTO MULTITUDINARIO EN EL PROPIO CENTRO BILBAINO



Cuatro de los equipos que se presentaron: (1) Alevín 05 A y B. (2) Alevín 06 A y B. (3) Benjamín 07. (4) Benjamín 08. Reportaje fotográfico: José Sampedro

SON las cinco de la tarde. La sirena ya ha sonado y las clases han terminado. Las puertas se abren y los niños y niñas de Salesianos dejan sus mochilas y sus carpetas y se dirigen a los vestuarios para ponerse su ropa de entrenamiento. La algarabía es enorme y los patios y el campo de fútbol empiezan a llenarse. Fuera, los padres conversan en grupos hasta que concluyen los entrenamientos. Baloncesto y fútbol se entremezclan en el colegio bilbaíno. "Este colegio no se cierra después de terminar las clases. Hay muy buen ambiente todos los días con el fútbol y el basket en el colegio. Ves ahí a los padres hablando. Es una vida de patio. En invierno es más complicado por el tema del frío, pero bueno. Nos encanta ver gente siempre por el colegio entre semana y los fines de semana porque hay partidos toda la mañana", explica Iñaki García, de Salesianos Deusto desde hace seis años.

El club cuenta con equipos escolares y federados y se sienten muy orgullosos de su equipo regional no solo por sus resultados sino también por su implicación en la organización de eventos y en los entrenamientos de los más pequeños. "Nuestro equipo regional ha conseguido tres ascensos consecutivos en los últimos años. Ahora milita en la categoría regional preferente y estamos muy orgullosos porque somos el único equipo de colegio, el resto son clubes. La mayoría son exalumnos del centro pero también tenemos gente que nunca ha estudiado aquí y se ha adaptado perfectamente a nuestra filosofía", subraya Iñaki.

La implicación de estos jóvenes es tal que suelen echar siempre una mano en lo que haga falta como el día de la presentación de los equipos. "Cuando presentamos a los equipos el día 12 coincidió con un día festivo. Podrían haber venido sin más pero ahí estuvieron ayudando con la organización. Cuando celebramos la fiesta de María Auxiliadora, en la que se juntan 1.200 personas, ahí están ellos. Algunos, llevan jugando desde pequeños pasando por todas las categorías y les conocemos muy bien", cuenta el presidente.

Precisamente, el paso por todas las categorías es uno de los objetivos de Salesianos. Se está trabajando la base de forma que no haya ningún hueco entre categorías y para ello, en el colegio aceptan cha-



vales de otros centros para que ningún equipo se quede cojo. "Nosotros estamos abiertos a todo el que quiera venir. Tenemos gente de la ikastola Deusto, de Ibarrekolanda que no tiene equipo y si nosotros tenemos hueco les aceptamos", asegura Iñaki.



(9) Escuela de iniciación.
(10) Juvenil A y B.

talaciones son reglamentarias tanto en el terreno de juego como en los vestuarios. Lo que pasa es que como todos juegan en campos municipales les parece distinto", explica.

Por otro lado, hace diez años el colegio puso en marcha un proyecto de multideporte para que los más pequeños se iniciaran en el deporte. "Entrenan durante una hora jugando a diversos juegos y es una imagen muy bonita ver correr a 35 niños por el patio. Después eligen entre los dos deportes de Salesianos, el fútbol o el basket".

La verdad es que ambas disciplinas son tradicionales y parece que los chicos se decantan más por el fútbol y las chicas por el basket pero el presidente subraya que cualquier chica que quiera jugar a fútbol tiene la puerta abierta para hacerlo y cuenta la historia de una joven que quedó encantada con el trato recibido. "Es verdad que habitualmente eligen baloncesto pero tenemos chicas que juegan con los chicos y no hay problema, lo que pasa es que a partir de cierta edad ya no pueden jugar con ellos, pero tuvimos a una chica que estuvo cuatro años con nosotros. Ella no estudiaba en Salesianos pero necesitaba equipo y la cogimos. Llegó a jugar con la selección de Bizkaia y con la de Euzkadi y los padres nos agradecieron el trato que le dimos".

Desde el club colegial aprecian esos pequeños detalles y siempre intentan dar lo mejor de sí mismos para que tanto los jugadores como los padres estén lo más a gusto posible. Por eso, cuando organizan comidas o chocoitadas los padres lo agradecen.

Por último, los equipos escolares de Salesianos militan en diferentes ligas e Iñaki recalca la importancia de inculcar unos valores y no exigir resultados. "Tenemos de todo en los equipos y no vamos buscando fichajes. No miramos si son buenos o no, todos son bienvenidos", concluye Iñaki García. Ahora que ha comenzado la temporada continuará más que nunca esa vida de patio. ●

La ventaja que tiene Salesianos con respecto a otros clubes es que cuentan con un campo reglamentario dentro del propio colegio. "Está bien poder contar con nuestro propio campo aunque muchas veces nos vienen clubes que nos dicen que es demasiado pequeño. Nuestras ins-



Otros cuatro equipos del colegio bilbaino: (5) Cadete A. (6) Cadete B. (7) Infantil A. (8) Infantil B.